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議会報告会に寄せられた意見・要望の対応状況について（報告） 

 

「議会報告会（平成２９年５月開催）に寄せられた意見・要望」に対し、当

委員会にて協議いたしました結果について、別紙のとおり報告いたします。 



意見・要望 

昨年の所沢シティマラソンで不正があったことについて一般質問で取り上

げられていたが、議員は顧問という立場のスタッフである。スタッフとして再

発防止のあり方をどう考えているのか。またスタッフの一員であれば、なぜ担

当部長に一般質問をするのか。 

 

回答 

  シティマラソンでの不正が発覚した時には、すでに実行委員会は解散し、

議員は顧問の任が解かれており、スタッフとして取り組む立場ではなかった。

委員会としては、シティマラソン実行委員会に再発防止策を検討していただ

きたい。 

  一般質問については、議会報告会でお答えしたとおり、市民の代表である

議員として行ったものである。 

 


